

Speed Dating im Kanton Zug

Männer Ü60 gesucht

Zug, 26. Januar 2023. Ein Rendez-vous in sieben Minuten ist ab 2023 in Zug möglich. Bedingung: die Anwärter sind über 60 Jahre alt. Pro Senectute Kanton Zug organisiert in gemütlicher Atmosphäre an der Aegeristrasse 52 zwei Dating-Anlässe im Februar und April. «Frauen haben wir ausreichend», so die Kurskordinatorin Caroline Keller, «jetzt fehlen nur noch die Männer!» Die Idee stammt von einer Sechzehnjährigen, die für ihre Grossmutter recherchiert hat. Die Seniorin habe verschiedene Angebote für die Partnersuche angeschaut, sei aber nicht fündig geworden. Die Enkelin moderiert zusammen mit einer anderen Kursleiterin das Speed Dating.

Die Teilnahme kostet 25 Franken.

Interessenten melden sich an bei 041 727 50 50 oder info@zg.prosenectute.ch.

Speeddatings an der Aegeristrasse 52, 6400 Zug – auf Voranmeldung.

Donnerstag, 23. Februar 2023, 14 bis 16 Uhr

Montag, 17. April 2023, 14 bis 16 Uhr

Speeddating funktioniert wie folgt: Die Teilnehmenden, eine Dame und ein Herr im Pensionsalter, haben sieben Minuten Zeit, ein Gespräch mit dem Gegenüber zu führen. Alle sieben Minuten wird unter den Gleichgesinnten gewechselt, so oft, bis sich alle Teilnehmenden einmal unterhalten haben. Zum Zweiergespräch gibt's Getränke und schmackhafte Snacks. Im besten Fall ergibt sich eine neue Bekanntschaft oder sogar eine herzliche Fortsetzung.

Auswahl Pressebild



Ein Speedkontakt dauert sieben Minuten mit Getränk und Snack.

Kontakt für Medien

Pro Senectute Kanton Zug, Claudia Baltisberger, Leitung Kommunikation und Marketing
Telefon: 041 727 50 57 oder marketing@zg.prosenectute.ch

Porträt

Pro Senectute Schweiz ist die grösste nationale Fach- und Dienstleistungs-Organisation für ältere Menschen. Die 1917 gegründete Stiftung setzt sich für das Wohl, die Würde und die Rechte von Senioren ein. Pro Senectute ist mit einer Geschäfts- und Fachstelle sowie 22 kantonalen und 2 interkantonalen Organisationen präsent. Die Stiftung ist seit 1942 mit dem ZEWO-Gütesiegel zertifiziert. Das Label zeichnet gemeinnützige Organisationen für ihren gewissenhaften Umgang mit Spendengeldern aus.

Im Kanton Zug sind an der Geschäftsstelle an der Aegeristrasse 52 in Zug aktuell 33 Mitarbeitende beschäftigt. Hinzu kommen rund 75 Mitarbeitende direkt vor Ort in den Privathaushalten, 93 Kursleiterinnen und -leiter im Bereich Bildung und Sport sowie zahlreiche freiwillige Mitarbeitende. Das Angebot umfasst heute neben der Sozialberatung und administrativen Hilfeleistung wie Treuhand und Steuern auch Kurse in Bewegung und Sport sowie Bildung und Kultur. Ein zentraler Bereich ist «Hilfen zu Hause» mit Alltagsassistenz, Wohnberatung und Reinigungsdienst. Ein wichtiges Anliegen ist die Gesundheitsförderung sowie Prävention im Alter. Mit Generationenprojekten und Arbeit im Gemeinwesen engagiert sich Pro Senectute für den Austausch zwischen den Generationen und die Integration der älteren Menschen in die Gesellschaft.